

### El comisario de la Policía se despide de los abogados

**SANTIAGO** Simón Sabariz, comisario de la Policía Nacional de Santiago, estuvo ayer en el Colegio de Abogados para despedirse de su decano, Evaristo Nogueira. Sabariz se jubila de su puesto en las próximas fechas. Nogueira destacó "la buena relación que Sabariz mantuvo con los abogados de Santiago". La Policía Nacional fue condecorada en febrero con la medalla de San Raimundo de Peñafort. **ecg**



Evaristo Nogueira (i) y Simón Sabariz, ayer, en el Colegio de Abogados. Foto: ECG